





## Kaiserschloss

Das neoromanische Schloss wurde von Franz Schwecht entworfen und in den Jahren 1905 - 1910 für den deutschen Kaiser Wilhelm II erbaut. Nach dem ersten Weltkrieg nutze unter anderem das Mathematische Institut der Universität die Räume, deren Absolventen im Zweiten Weltkrieg den Kode der Enigma Verschlüsselungsmaschine „knackten“.

Im Zweiten Weltkrieg lies Hilter das Innere von seinem Architekten Albert Speer umbauen und eine originalgetreue Kopie des Berliner Arbeitszimmers des Führers einrichten. Heute ist das Gebäude der Sitz des Kulturzentrum „ Zamek“, eines Animationstheaters und anderer kultureller Institutionen.